

Detienen en Culiacán a hermano de 'El Jefe de Jefes'

Capturan a otro Beltrán Leyva

► Revela la SSP federal detención de Carlos cuatro días después de que ocurriera

REFORMA / Staff

Carlos Beltrán Leyva, hermano del extinto capo Arturo Beltrán Leyva, fue detenido en Culiacán, Sinaloa, el 30 de diciembre, informó ayer la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

El hombre, de 40 años, presentó al momento de su detención una licencia de conducir falsa con el nombre de Carlos Gómez Orpineda, presuntamente emitida por el Gobierno de Sinaloa, pero aceptó su identidad verdadera, detalló la dependencia en un comunicado.

La aprehensión fue revelada por la SSP federal cuatro días después de que ocurriera.

La Secretaría señaló que se logró tras el procesamiento de información a través del Centro de Inteligencia de la Policía Federal.

Durante la captura, los efectivos federales confiscaron una pistola calibre 45 mm, un arma larga calibre .308, 3 cargadores, 54 cartuchos útiles, un radio, 3 celulares y 31 envoltorios de polvo con las características de la cocaína.

La SSP indicó que, tras su detención, Beltrán Leyva fue puesto a disposición del Ministerio Público de la Federación.

El presunto narco tenía un orden de localización y presentación derivada de la averiguación previa AP/SIN/CLN/465/2008/M-AR, iniciada en Culiacán.

Los hermanos del clan Beltrán Leyva que aún están prófugos son Mario Alberto, "El General", de 49 años; Héctor, "El H",

de probablemente 48 años, y Américo, de quien se estima que tiene 46 años.

Para la PGR, después del fallecido Arturo Beltrán Leyva, el miembro más importante es Héctor, quien presuntamente tiene contacto con figuras del medio artístico y político, así como con empresas inmobiliarias.

Los Beltrán Leyva fueron aliados y ahora son enemigos de Joaquín "El Chapo" Guzmán, a quien acusan de haber entregado a las autoridades a Alfredo "El Mochomo" Beltrán Leyva, capturado en enero de 2008.

La detención de Carlos Beltrán Leyva ocurre 14 días después de que fuera abatido "El Jefe de Jefes", su hermano, en un operativo de la Armada de México en los condominios Altitude de Cuernavaca, en el que también murieron

seis sicarios y un marino.

En esa acción se detuvo a dos mujeres y un hombre.

Las autoridades investigan la presunta modificación de la escena del crimen, ya que Arturo Beltrán Leyva fue fotografiado semidesnudo con billetes de dólares y pesos mexicanos sobre su torso.

Además, a los seis días de ese hecho fueron asesinados cuatro familiares del marino Melquisedet Angulo Córdova, quien falleció en el operativo.



► Carlos Beltrán Leyva

